



Gloria Müller

26 Jahre, Rechtsreferendarin

Lieber Schalksmühlerinnen, liebe Schalksmühler,

am 13. September findet die Kommunalwahl statt und Sie haben die Möglichkeit, mit Ihrer Stimme über die Zukunft unserer schönen Gemeinde zu entscheiden. Mein Name ist Gloria Müller und kandidiere erstmals für den Gemeinderat. Mir ist es ein großes Anliegen, dass die Digitalisierung konsequent weiterverfolgt wird und unsere Gemeinde digitaler und moderner wird. Gleichmaßen möchte ich mich für mehr Nachhaltigkeit einsetzen. Der Klimawandel stellt für uns alle eine Herausforderung dar, die auf kommunaler Ebene nicht ausgeblendet werden darf. Ich trete an, damit unsere Heimat digital, nachhaltig und lebenswert für Alle wird.

Herzlichst,

Gloria Müller